

# **Spendensammlung abgeschlossen**

24.10.2010 von Superintendent Hans-Georg Furian

Die Spendensammlung für das Kirchendach in Quitzow ist nun abgeschlossen, und zwar mit einem ganz tollen Ergebnis: 9.699 € erbrachte sie.

**Einen ganz herzlichen Dank an alle, die sich beteiligt haben.**

Inzwischen ist das Dach fertig. Unsere Kirche ist für die nächsten Jahrzehnte, so hoffen wir, gesichert!

Einige Kleinigkeiten stehen nun noch aus: Malerarbeiten, eine Lampe über dem Eingang und eine Heizmöglichkeit.

**Einen Kommentar schreiben**